

BOLETÍN DE PRENSA

CUENCA RÍO LAS CEIBAS

CUENCA RÍO LAS CEIBAS REFERENTE EN INVESTIGACIÓN UNIVERSITARIA

Neiva, septiembre 07 de 2015

El grupo de estudios e investigaciones socioculturales y ambientales de la Universidad Cooperativa de Colombia – GEISA-UCC, presidió el lanzamiento del proyecto en ejecución producción intensiva de tilapia roja con uso de biotecnología y energías renovables en la finca Monte de Heliconias, Cuenca Hidrográfica del Río Las Ceibas.

“Para nosotros es valioso e importante poder tener este trabajo mancomunado con la Universidad Cooperativa de Colombia. La cuenca hoy en día es un referente educativo importante para la búsqueda de conocimiento”, comentó el Ingeniero Carlos Alberto Cuellar Medina, director de la CAM.

De igual forma anotó, que hoy en día la cuenca cuenta con cerca de 10.000 hectáreas adquiridas por parte del estado y que es ejemplo a nivel nacional y mundial en cuanto a la recuperación de áreas, buscando siempre la restauración conjunta, con cada una de las instituciones, entidades, neivanos y huilenses para poder tener el mejor esquema de desarrollo. Al final, el director agradeció a la Universidad Cooperativa de Colombia por estar desarrollando esta investigación importante para el departamento del Huila, en el tema de la Piscicultura.

El ejercicio que vienen adelantando las universidades en el tema de la investigación es importante, ya que se concentra en aspectos que reconocen las verdaderas necesidades rurales. Esta tarea que se adelanta hoy con la Universidad Cooperativa, en cabeza del Ingeniero Jesús Ignacio Herrera, es un reto grande para seguir construyendo procesos que identifiquen alternativas y que permita a quienes se encargan de ejecutar las políticas, hacer inversión de ellas de la mejor manera para que se pueda lograr una mayor eficiencia y un mayor impacto en la región.

Álvaro Córdoba Rodríguez

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

